
       

第９６１回例会（結成４０周年記念式典） 
 ３月 １３日（土） 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 16階 TBR          

     結成４０周年記念式典の中で第９６１回例会が行われた。記念式典は柴田岡崎市長、 
青木地区ガバナーを始め、報道関係者、地区役員、ブラザークラブの３役及び友好葵の全 
国１３クラブの役員等多数の来賓をお招きし、会員並びにＬ･Ｌ計２３０余名が参列して盛 
大に開催することが出来た。 

 
  

来賓の入場 
拍手の中、柴田岡崎市長を先頭に 
来賓が入場。 

入場時の曲、国歌、ライ 
オンズクラブの歌の伴奏 
とオープニングセレモニ 
ーは弦楽３重奏。 

式典に先立ち、物故ライ 
オンに黙祷を捧げた。 

 

    

祝辞を頂いた柴田

岡崎市長。 
祝辞を頂いた青木地

区ガバナー。 
加藤会長からｸﾗﾌﾞの

紹介と記念事業、継続

事業の説明と感謝の

挨拶があった。 

市川実行委員長から

歓迎の挨拶があっ

た。 

 

  
 

 

前会長Ｌ川口から来

賓、地区役員、ﾌﾞﾗｻﾞ

ｰｸﾗﾌﾞ並びに友好葵ｸ

ﾗﾌﾞの紹介があった。 

来賓の皆様。 
（写真は青木地

区ガバナー） 

ローアで答えるブラ

ザークラブの皆様。 
（写真はさくらＬＣ） 

ローアで答える友好

葵クラブの皆様。 
（写真は高松葵ＬＣ） 

 



    
ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ 岡崎南 LC
の神道会長に記念品を贈

呈した。 

日頃お世話になって

いる岡崎信用金庫殿

に感謝状を贈呈する。 

記念事業の発表

と説明をする記

念事業部会長の

Ｌ浅井。 

式典の司会は幹事のＬ 
塚田とアシスタントは 
ＦＭ岡崎の成瀬さん 

 

祝宴 

    
柴田岡崎市長、青木地

区ガバナー、小林ＺＣ 
加藤会長並びに市川

実行委員長による鏡

開き。 

浦上第一副会長の「開

宴の言葉」により祝宴

が始まった。 

京都葵ＬＣの中山

会長から祝辞と友

好葵京都大会の案

内があった。 

小林ＺＣの音頭で 
「ウィーサーブ」 

 

    
チャータメンバー６

名に記念品を贈った 
入会以来４０年皆出

席のＬ春井とＬＬに

記念品と花束を贈っ

た。 

「閉宴の言葉」は第

３副会長のＬ浅井 
祝宴の司会は名調子の

Ｌ河合。アシスタントの

成瀬さんも笑っていま

す。 

        次年度準備理事会 
                        ３月１６日 八丁魚光 

                  

４０周年の式典の余韻が残る中、八丁魚光にて第１

回の準備理事会が開催された。浦上次年度会長から

「自分はｱｳﾄﾄﾞｱ派である。ｸﾗﾌﾞの運営は団体競技に

通じる。ホームランだけでなくバントも必要」と挨

拶があった。次年度はＺＣ、ＹＣＥ副委員のホスト

クラブになるので、頑張って下さい。 



第９６２回例会     ３月２６日（金）定例会場  

 
 

 
加藤会長の挨拶 

市長から防犯関係の感謝状を授

与したと報告があった。又最近の 

卒業式で歌う曲が大きく変化し

ていると話しがあった。 

今月の誕生祝い（左から） 
Ｌ成瀬、Ｌ内田、Ｌ岡田(隆) 
Ｌ太田、Ｌ澳ﾑﾗ、Ｌ浦上 

本日の司会はＬ川上でし

た。今年度 3回目かな？ 

 
 

                  入会式 
  第９６２回例会の中で３名の入会式が行われた。 
若い３名には大いに期待している。早く友達を作り、仲良く楽しみましょう。 

   

会長からラベルボタンを受ける 
Ｌ林 祥平 
 ２９才  

会長からラベルボタンを

受けるＬ尾崎 研太 
２９才 

会長からラベルボタンを

受けるＬ伴 久義 
４４才 

 

   
 

代表して「新会員宣

誓」を行ったＬ林

(祥) 

代表して「ライオン

ズの誓い」を行った

Ｌ尾崎 

代表して「新会員

答辞」を行った 
Ｌ伴 

Ｌ林(祥)のＬＬ 
会長から花束を贈呈。 
まだ幼い子供２人も一

緒に会場へ来ていただ

いた。 

 


